



International
Labour
Organization



International Labour Organization
Organisation internationale du Travail
Organización Internacional del Trabajo

nt social justice, decent work ▶



▶ **Pasantías para candidatos/as
con discapacidad**

► Pasantías para candidatos/as con discapacidad

abril de 2025

En su camino por convertirse en un empleador de preferencia para las personas con discapacidad, la Organización Internacional del Trabajo (OIT) ofrece 8 puestos de pasantía reservados exclusivamente a candidatas/os con discapacidad en la lista publicada en abril de 2025 en el sitio web de la OIT.

¿Cuáles son los objetivos de este programa?

La OIT se ha comprometido a promover la inclusión de la discapacidad en todos los ámbitos de su trabajo. El empleo de las personas con discapacidad es un reto mundial, y la OIT sigue trabajando con empleadores y trabajadores para garantizar el acceso al trabajo decente a las personas con discapacidad en todo el mundo.

Con este programa, la OIT pretende:

- Liderar con el ejemplo y asegurarse de que su propia plantilla esté cualificada, sea competente y diversa, y al mismo tiempo sea representativa de los mandantes para los que trabaja la OIT.
- Poner en práctica la filosofía «nada sobre nosotros sin nosotros», asegurándose de que el trabajo de integración de la discapacidad cuente con la participación de profesionales con discapacidad y se base en su experiencia.
- Ofrecer un aprendizaje práctico y experiencia laboral en campos relacionados con el mandato y las actividades de la OIT a jóvenes profesionales con discapacidad.

¿Cómo funciona el programa?

La OIT ha reservado 8 puestos de pasantía específicamente para pasantes con discapacidad en la lista de abril de 2025. 6 de estos puestos se asignan en la Sede de la OIT

(Ginebra) y 2 en las Oficinas Regionales de la OIT - África (Abiyán) y América Latina y el Caribe (Lima). Las personas candidatas sin discapacidad **no pueden aplicar** a estos puestos.

Estas pasantías tienen una duración de 3 a 6 meses. En caso de que un pasante no reciba apoyo económico de una institución (universidad, gobierno u otra), la OIT le brindará un estipendio mensual para cubrir los gastos básicos de subsistencia. El monto del estipendio depende del lugar de destino asignado.

Si un candidato seleccionado procede de un país no representado o infrarrepresentado, y está cursando o ha finalizado sus estudios en su país de origen, también podrá optar a que la OIT cubra sus gastos de viaje a Ginebra (Suiza).

Los puestos reservados se publican en esta página en ILO Jobs:
https://jobs.ilo.org/content/Internships-for-persons-with-disabilities-ES/?locale=es_ES

¿Cómo puede un(a) candidato/a aplicar a los puestos reservados a candidatos con discapacidad?

El proceso de aplicación para los puestos reservados es similar al de los demás. Antes de enviar su aplicación, el/la candidato/a deberá identificarse como persona con discapacidad respondiendo a la siguiente pregunta: "Este puesto de pasantía está

reservado para candidatos/as con discapacidad. ¿Se identifica usted como una persona con discapacidad?" [Sí/No].

Además de identificarse como persona con discapacidad, los candidatos deben cumplir con los criterios de elegibilidad que son los mismos para todos los puestos de pasantías, disponibles en:

https://jobs.ilo.org/content/Internships-ES/?locale=es_ES

Tenga en cuenta que los/las candidatos/as con discapacidad pueden aplicarse a **cualquier pasantía**, no solo a las reservadas. Sus aplicaciones para otros puestos serán consideradas y evaluadas de la misma manera que las demás. Cada candidato/a puede aplicarse a un máximo de tres pasantías, independientemente de si están reservadas para personas con discapacidad o no.

¿Cuál es el plazo para aplicar?

El plazo de presentación de aplicaciones para esta lista de pasantías finaliza el 30 de abril de 2025. La OIT abre las aplicaciones para pasantías dos veces al año, en primavera y en otoño.

¿Puedo solicitar ajustes para el proceso de selección y para la pasantía, si soy seleccionado/a?

En caso de ser necesario, se proporcionarán ajustes para los/las candidatos/as con discapacidad tanto durante el proceso de selección como durante la pasantía. Puede solicitar estos ajustes al momento de la aplicación respondiendo a la pregunta correspondiente en cada perfil.

Si no puede presentar su solicitud a través del sitio web debido a barreras de accesibilidad, envíe un correo electrónico a internship@ilo.org. Póngase en contacto con la misma dirección de correo electrónico si necesita más ayuda o realizar alguna consulta.

Contactos

ILO Internship Team

HR/TALENT

internship@ilo.org

Organización Internacional del Trabajo

Route des Morillons 4

CH-1211 Ginebra 22

Suiza